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Zitat von Born87 

Zitat von Pat_FCN 

Im Sommer zählt es.

Da steht der nächste Umbruch an. Eventuell bekommt man den ein oder
anderen grosverdiener noch los und muss spätestens da den Grundstein legen
um den Fans die Hoffnung zu geben im Jahr darauf wieder oben mitspielen zu
können.

Das ist dann in meinen Augen aber auch die letzte Patrone. Seit 6 Jahren hoffen wir auf
das nächste Jahr und jedes Jahr sehen wir eine immer wieder holprige und unsichere
Mannschaft.

Immer dieser Quatsch mit der letzten Patrone. Hopp oder Topp? So funktioniert das nicht. Es
kann immer passieren das eine Strategie nicht aufgeht. Lass die Saison halbwegs zu Ende
gehen (mit ca. 45 Punkten) es wird vielen hier drin nicht reichen.

Weil der Trainer "ein sturer Hund" ist der sich an ein System klammert.

Weil er es nicht schafft die Leistungsschwankungen abzustellen.

Weil Rebbe es nicht schafft Mentalitätsspieler zu verpflichten.
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